

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 19. September 2021

A1 zwischen Härkingen und Kriegstetten: Blauer Sportwagen durch gefährliche Fahrweise aufgefallen (Zeugenaufruf)

Auf mehreren Abschnitten der Autobahn A1 ist am Samstag ein blauer Mitsubishi Sportwagen durch eine gefährliche Fahrweise aufgefallen. Das Fahrzeug wurde schliesslich verlassen bei Derendingen aufgefunden. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Samstagmittag, 18. September 2021, gegen 14 Uhr, ist auf der Autobahn A1 bei Härkingen ein blauer Mitsubishi aufgefallen, der mit überhöhter Geschwindigkeit, ohne Kontrollschilder und in gefährlicher Fahrweise in Richtung Bern unterwegs war. Die alarmierte Polizeipatrouille konnte das Fahrzeug schliesslich auf der Autobahn feststellen und ihm bei hohem Verkehrsaufkommen folgen. Der Lenker ignorierte die polizeilichen Aufforderungen zum Anhalten und flüchtete in Richtung Bern. Die Polizei konnte dem Fahrzeug zunächst folgen, musste dann aber aus Sicherheitsgründen die Nachfahrt verlangsamen. Dabei verlor sie das Auto aus den Augen. Im Zuge der Nahfahndung konnte eine Patrouille den blauen Sportwagen dann auf einem Parkplatz in Derendingen verlassen auffinden. Wie sich im Zuge der eingeleiteten Ermittlungen herausstellte, wurde das Fahrzeug zuvor im Kanton Zürich entwendet.

Zur Klärung des Vorfalls bittet die Polizei um die Mithilfe aus der Bevölkerung. Personen, denen am Samstag ein blauer Mitsubishi auf der Autobahn A1 aufgefallen ist, sind gebeten sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen (062 311 76 76) in Verbindung zu setzen.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   